

# 平成 26 年度 第3回 運営推進会議

9月26日（金）に開催された会議の内容を報告させて頂きます。

## ◆毛利代表より

- 運営推進会議は2ヶ月に1回運営環境がしっかりと行われているか、定められている会議。花水木はここ中島地区に11年間お世話になっている。地域の一員としていつも温かく見守っていただき感謝しております。
- 現在金上仁友会では中島保育所跡地にサ高住を建設、11月オープンします。10月25, 26, 27日内覧会を予定していますので是非ご覧ください。
- 花水木に入居していても週3日自宅との行き来をし、在宅復帰を目指している方もいます。
- 入居している方で先月入院し車椅子状態で帰ってきた。寝たきりになるのではと不安もあり、しかし現在手引きで歩き、以前よりも笑顔になった。
- 感謝、感激を素直に表現することがケアに繋がる。入居者の方と共に感動することで空間は明るくなる。心で思うだけではそこで止まってしまう。一つの事を媒介として活用してほしいとスタッフと課題として話し合っています。見て見ぬふり、聞いて聞かないふり、言って言わないふりはしないことが大切。
- 納涼祭で日々の生活の様子をご報告致します。ご覧ください。

## ◆行政より (角田市地域包括支援センター：宍戸氏)

- 今回初めて参加なので見学させて頂いて、納涼祭もあり中が明るくて楽しそうだなと感じた。
- 包括支援センターで虐待の相談や認知症の相談などを受ける。認知症の理解を深めようとサポーター養成講座を行っている。
- 今年の8月に郵便局と河北新報と一人暮らしの方の見守りの協力の協定を角田市で結んでいる。10月の広報に載せる予定。区長→中島地区の中で緊急通報システムを使っている方で入院した方の電気が止められた。本人入院中なので支払い等できず、止める前に東北電力でも確認して欲しかった。そういう連携があれば、異変等早く気付けるのではないか。抜けのない協力体制が必要。

## ◆地域の方より (新中島北区区長：目黒氏)

- 花水木さんには協力を頂いている。クリーンアップ作戦やサロンにも参加して顶いて、協力できるというよりして頂いている。掲示板を替えていた時に花水木の散歩の方と出会い、花壇で写真を撮ったり、休んでいるのを見て、少しは役に立っているのかなあと嬉しく思った。防災、気軽に近隣の方と話せることが一番。標語を募集した。防災の時は助け合えるように良いと思ったことは皆に定着するように。

## ◆花水木の近況報告 (管理者：引地)

- 10月30日に第三者の外部評価入ります。一番は利用している人がどう感じているかが大切なので私達も慣れにならないよう常 在学場の精神で日々努めています。ご家族の方も気軽に何でも言っていただきたい。
- 本日花水木ファミリーの様子を納涼祭でご紹介したい。ご家族の皆さん、認知症になったらどうしてほしいですか。どうなりたいですか。なっていない今だからこそ言えること要望したいことが利用している皆さんの中にも繋がり、ケアに繋がるのをどんどん私達に言って頂きたい。
- 「もし自分が認知症になったら」という内容で話題になり、「私達家族もこの花水木を申し込みたい」等様々な意見が出ました。

次回の運営推進会議の予定です。当日クリスマス会も予定していますので、  
皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

日時：平成26年12月19日（金）14：00～

## 日常ひとコマ♪



達筆なTさん。納涼祭を彩る看板の字を書いていただきました。

風の心地よいある日の光景。ウッドデッキに足を運び、皆でお茶会。  
和やかな時間が過ぎていきました。



「おにぎり作るなら私任せらい」とNさん。ふんわり優しく、しかも崩れない美味しいおにぎりを皆でおぱりました。

# グループホーム 花水木 通信

(有)カナガミケアリンク №.123 平成 26 年 10 月 10 日発行

秋の実りを迎える見事に色づいた風景に心打たれる今日この頃です。爽やかな秋晴れの下、日光浴を毎日欠かさず、又外出する機会を多く持ち、自然からの栄養を沢山吸収していきたいと心掛け生活しております。朝晩の冷え込みに注意してまいります。

今月も花水木での皆さんの様子をご報告させて頂きたいと思います。



## 介護現場体験実習 角田職場体験学習

9月 10~12 日、製薬会社エーザイさんと角田中学校 2年生の生徒さんが花水木に職場体験にいらっしゃいました。

レクでの風船バレーの様子。  
研修生の方がバテる程、活気溢れるみなさん。



「私、学校の先生だったのよ～」  
と体験実習の方と会話を楽しむ Tさん。



学生さん 2人で考えてきた創作  
レク。綺麗な色の紙花を選んでい  
ただきながら、一人ひとりと花飾  
りを作っていました。



「3日間お疲れ様でした！」と角  
田中学校の生徒さん達と記念撮  
影しました。



「A先生、ボーリングの投げ方ご  
指導お願いします！」とスタッフ。  
「玉はこうやって持つて…こうや  
って投げるんだ」と実演しながら  
教えて下さる Aさん。  
さりげなく Aさんのとっておきの  
得意分野を引き出したひと場面で  
した。

## 角田老人クラブ 女性合唱部コンサート



ゆうゆうホームにて行われたコンサートにお呼ばれし、皆で楽しんできました。舞踊にダンス、コーラスと様々な催しに、一緒に歌い踊りと楽しまれています。



## Happy Birthday

9月のお誕生日



Aさんのお誕生会。名誉院長先生も9月生まれで賑やかな誕生会となりました。

「こんなに盛大に祝ってもらえるだなんて…長生きするもんだな」と話すAさんでした。



## 敬老の日

いつもありがとうございます。  
日頃の感謝を込めてスタッフ全員で作った鶴亀の色紙を贈りました。これからも元気に長生きしてくださいね！！



# 花水木納涼祭

9月26日、今年も一夏を健康に過ごせたことに感謝し、  
納涼祭を開催しました。祭り提灯に紅白幕の会場に  
浴衣やはっぴに身を包んだ皆さんお祭り気分満載。

ご家族の方をはじめ、区長さん、ひだまりサロンの皆様参加していただきありがとうございました。今回も事務所だけでなく、ゆうゆうホーム職員の方々からも惜しみないご協力をいただきありがとうございました。



素敵なフラダンスの舞いに思わず身体が動きます。見て下さい、このしなやかな指先。

カメハメハ大王の軽快な音楽に合わせての「スプーンダンス」  
高校卒業して現在介護員を目指す研修生2名が中心で練習しました。



横倉ボランティアさんのフラダンスに皆さんうつとり。一曲一曲衣装を替えて下さり目にも楽しいひとときでした。

「かんぱ~い♪」中庭を囲んでの夕食会。美味しい食事と噴射花火大会を楽しみました。

ステージの上で皆で角田音頭を踊りました。



夕食時の団らんの様子。皆さんのこの笑顔★  
ご家族や地域の方々と今年もこの日を過ごせたことを感謝申し上げます。

